

NANJARA Joan

in der 7. Klasse Grundschule

geb. am 17. Juli 2008



Nanjara Joan hat das Leben schon öfter in Schieflage erlebt.

Die Mutter hat ihre Familie verlassen als Nanjala in der 3. Klasse war. Keiner weiß, ob sie noch lebt oder was sie tut.

Ihr Vater war als Klempner tätig bis ihn seine Aids-Erkrankung arbeitsunfähig werden ließ. Es ist für das Mädchen nicht leicht zu sehen, wie ihr Vater, der sie eigentlich beschützen sollte, immer hilfsbedürftiger wird.

Nanjara selbst hat Glück gehabt. Statt im Kinderheim zu landen, durfte sie im Dorf bleiben. Die warmherzige Frau Jescar Lugonda hat sie bei sich als Pflegekind aufgenommen. Die Pflegemutter ist selbst eine Witwe mit 10 Kindern, von denen die meisten inzwischen auf eigenen Füßen stehen. Sie ist gebildet, sozial aktiv und hoch angesehen im Ort. Im Bild sehen Sie die Pflegefamilie.

Mit der Förderung von Nanjala würden wir ein Zeichen setzen. Für dieses Mädchen, aber auch für das Engagement der Pflegemutter.

Wir suchen eine(n) Paten, der sie finanziell unterstützt. Per Briefaustausch oder Mails kann der wichtige persönliche Kontakt erfolgen.

Zuschussbedarf: Für das letzte Jahr der Grundschule und die weiterführende Schule
480 € / Jahr bzw. 40 € / Monat

Stand: März 2023